



NOTICIA

Intolerancia | Motociclista que transportaba a menor sin casco agredió verbalmente a conductor del MIO en Cali

- Autoridades hicieron un llamado a la tolerancia y a respetar a los servidores públicos.

- También hay preocupación por agresiones contra los agentes de tránsito.



De manera constante hay conductores del sistema que se han sido víctimas de situaciones de vandalismo. Foto: EL TIEMPO



José Antonio Minota Hurtado ✉

PERIODISTA

28.05.2025 14:44 | Actualizado: 28.05.2025 14:58



Compartir



Guardar



Reportar



Resumen



Escuchar



Comentar

La intolerancia no para de rodar en diferentes calles de Cali. En esta ocasión, un motociclista decidió descargar su furia contra un conductor de uno de los buses del sistema de transporte masivo MIO, por una imprudencia que casi termina en tragedia.

(Le puede interesar: [Jamundí, foco de la estrategia de MinDefensa para cerrarle 'el grifo' a la criminalidad en Cali y Valle del Cauca](#))

El hecho, que quedó registrado en un video que luego se viralizó en redes sociales, volvió a abrir el debate sobre la violencia desatada al volante, donde son protagonistas las vías de hecho sobre el diálogo.



En algunas ocasiones, los buses del sistema han sido atacados. FOTO:CONCESIONARIOS MIO

Aunque la situación quedó en un altercado verbal, las autoridades reiteraron el llamado a no solucionar los conflictos con violencia.

El reciente hecho fue reportado por la secretaría de Movilidad de la capital del Valle del Cauca, en la que reveló un video donde un motociclista, que se movilizaba con un parrillero menor de edad y sin casco de protección, se le habría atravesado al bus del MIO.

Posteriormente, se subió al bus para insultar al conductor y amenazar a pegarle con el casco, delante de los pasajeros, quienes le recriminaron por qué transportaba como parrillero a un menor de edad sin el respectivo casco.

Aunque desde Metrocali, entidad que maneja el sistema, no hubo un pronunciamiento al respecto, desde diferentes organismos y veedurías invitaron a bajarle a la violencia contra servidores públicos.

Cabe recordar que además de las agresiones contra los conductores, también se ha presentado vandalismo en los mismos buses, como el registrado a principios del año, en el

que nueve buses fueron atacados con piedras y objetos contundentes, cuando salían de la estación Aguablanca.

Como resultado de este acto de vandalismo, uno de los conductores terminó gravemente herido en uno de sus ojos, que, incluso, estuvo a punto de perderlo.



Los conductores del sistema también han lidiado con imprudencias de usuarios y motoristas.
FOTO:ARCHIVO EL TIEMPO

“Además de las graves heridas sufridas por el conductor, al balance tras la violenta jornada, hay que sumar los daños a 9 vehículos de la flota del MIO. En total, resultaron destruidos 33 vidrios entre ventanas y panorámicos, cuyo costo estimado de reparación por las afectaciones supera los \$ 50 millones”, informaron desde la entidad.

Agentes de tránsito, blanco de la intolerancia

Este año 2025 ha sido uno de los más complejos en cuanto a agresiones físicas y verbales, para los agentes de tránsito en Cali.

El año pasado, tan solo se registraron 44 casos de agresiones o ataques contra estos servidores públicos. Entre tanto, en lo que va corrido de este año, con corte al 22 de mayo, se registraron 39 casos. A la misma fecha, pero el año pasado se habían presentado tan solo 18.

Es por eso que desde las autoridades de tránsito y hasta la misma alcaldía de Cali, han reiterado su llamado a respetar la autoridad y a no agredir a los agentes.

Para la reconocida psicóloga, Gloria Hurtado, los ataques contra los agentes de tránsito, se enmarca en un panorama en el que “la autoridad está siendo cuestionada, porque la autoridad ha fallado”.

(Además: [Tenga mucho cuidado: recomendaciones para evitar el avance del virus de manos, pies y boca en el Valle del Cauca](#))

Hurtado recalcó que la autoridad se ha vuelto autoritarismo. "Hago lo que me da la gana porque tengo autoridad, como si la autoridad estuviera por encima de la ley. Y esto no solo sucede en Cali o en Colombia, sino en todo el mundo".

